

La prestigiosa actriz francesa Ariane Ascaride y el periodista Javier Tolentino han visitado la Casa Museo de Miguel Hernández y la Fundación que lleva el nombre del poeta. Tolentino presenta de lunes a viernes en Radio 3 un programa de cine, y es el coordinador del ciclo dedicado al cineasta francés Robert Guédiguian, nacido en Marsella en 1953. Dicho ciclo, “El dulce y agrio cine de Guédiguian”, está organizado por Obras Sociales de la CAM en el Aula de Alicante, y se desarrolla desde el pasado día 4 hasta el próximo 12.

La actriz Ariane Ascaride, esposa del director de cine francés, asiste al ciclo en su condición de protagonista femenina de sus películas, dotadas de una veta de compromiso y de denuncia social. Debutó en el cine en 1976. En 1997 ganó el premio a la mejor actriz de la Academia Francesa de Cine por su actuación en “Marius y Jeannette”, dirigida por su marido.

Tanto Javier Tolentino como Ariane Ascaride expresaron su emoción por encontrarse en la casa donde vivió el poeta y mostraron interés por las actividades organizadas por la Fundación de cara al Centenario del poeta y su repercusión en Francia.

